

Por XEB y XERMX

“7 Días”, Primer Noticiero Mexicano que Será Difundido a Todo el Mundo

A partir del próximo viernes, el noticiero televisivo del Canal 13, “Siete Días”, será difundido en todo el mundo a través de dos importantes redes difusoras, en forma simultánea, según informó la Dirección General de Radio, Televisión y Cinematografía.

Lo anterior es una consecuencia de los acuerdos que durante 1978 firmara la señora Margarita López Portillo con diferentes países europeos, durante una gira que abarcara Europa y Asia.

A través de las estaciones XEB y XERMX (Radio México), el noticiero de Joaquín López Dóriga se transmitirá por los canales libres internacionales de ambas difusoras, y además serán aprovechadas las cuatro frecuencias de onda corta, de esta última.

“Siete Días”, será el primer noticiero mexicano que tenga cobertura mundial y llegará a las principales ciudades de los cinco continentes, en lo que será un aprovechamiento de la capacidad instalada con que cuenta el estado mexicano en materia de comunicación.

Dentro de los planes de la Dirección General de Radio, Televisión y Cinematografía, se encuentra también el establecer contactos con las diferentes embajadas de los países en donde se escuche la señal de la XEB y XERMX, para que con las noticias más sobresalientes se elaboren resúmenes en diferentes idiomas para que sean difundidos en forma semanal.

“Siete Días” se escuchará —a través de las estaciones señaladas—, en más de 114 países, diariamente.